

réussie de l'Europe.

Cette nouvelle Europe, cette Europe de la renaissance, aura fait davantage que tonifier les économies de l'URSS, de l'Europe centrale et de l'Europe de l'Est; elle sera une puissante force politique et économique contribuant à l'instauration d'un monde plus ouvert, plus prospère, plus pacifique et plus stable.

Le Canada, un partenaire de longue date de l'Europe et de la CSCE, partage pleinement cette conception avec les autres nations européennes et nord-américaines. Ensemble, nous pouvons parvenir à une entente radicalement nouvelle dans les années 90, et le Canada apportera effectivement sa contribution à ce chapitre.